
第 １ 回 

名寄市総合計画策定審議会 

専 門 部 会 議 案 
 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

（１）部会長及び副部会長の選出について 

 

 

（２）部会の審議事項の確認について 

 

 

（３）前期計画の実績と課題（概要）について 

 

 

４ その他 

  

 

 

 

 

                                          

 

○ 日 時 平成２３年２月２１日（月） 

○ 場 所 名寄市立大学 恵陵館３階 
 

専門部会名 会場 

市民生活環境部会 講義室 ２３８ 

保健医療福祉部会 講義室 ２３７ 

教育文化スポーツ部会 講義室 ２３６ 

産業経済部会 講義室 ２３５ 

都市基盤整備部会  講義室 ２３４ 

 



別添 産業経済部会発言内容（平成 23年 2月 21日） 

 

（進行）水上農務課長 

（挨拶）茂木経済部長 

 

― 事務局 自己紹介 ― 

― 各委員 自己紹介 ― 

 

（１） 部会長、副部会長の選出 

事務局から腹案との意見により、 

事務局から 部会長に向井委員、副部会長に上口委員、寺島委員を提案。 

各委員了解のもと、事務局案により決定。 

 

― 以降、向井部会長により進行 ― 

 

（２） 部会審議事項の確認について 

（説明）水上農務課長から総合計画冊子により審議事項を説明 

    茂木経済部長からローリング資料により補足説明 

（質疑応答） 

  特になし 

 

（３） 前期計画の実績と課題（概要）について 

（説明）水上農務課長、上田産業振興室長から資料に基づき説明 

（質疑応答） 

部会長：説明の内容について質疑等ありますか。 

委員   ：特になし 

 

茂木部長 ：産業経済部会は、農業関係、商工業関係があり、場合によっては、分かれての議論も必要     

     かもしれない。 

今後のスケジュールは、3月から 6月の間に、5～6回程度の開催を予定しおり、ハードな

部分もあると思いますが、ご協力をお願いしたい。 

      また、会議は、夜 6時、6時半からの開始を予定している。 

部会長：部会の中に分科会を設けると、半数以上の出席を得られないのではないですか。 

茂木部長 ：基本的にはそうですが、皆さんと相談しながら良い方法で進めさせていただきたい。 

 

部会長：その他、日程等について説明してください。 

水上課長 ：次回会議については、3月の市議会終了後となる 3月 16日以降を予定したいと思います。       

部会長：次回の部会の審議事項について説明してください。 

水上課長 ：次回以降は、個別の主要施策毎に前期計画の点検シートを作成しますので、これに基づき 

協議をお願いしたいと考えています。 

 


